

9 CENT pro Minute & SMS in alle deutschen Netze

BEFREI DEIN HANDY MIT BLAU.DE

Informiere dich
Sei schlau, telefonier blau. blau.de

Mittwoch, 31.03.2010 | 11:18 Uhr

[Abo](#) | [E-Paper](#) | [Mobil](#) | [Newsletter](#) | [RSS](#) | [Forum](#) | [...](#)

donaukurier.de

[Home](#) | [Lokales](#) | [Sport](#) | [Videos](#) | [Bilder](#) | [Ratgeber](#) | [Freizeit](#) | [Mitmachen!](#) | [Anzeigen](#)
[Ingolstadt](#) | [Pfaffenhofen](#) | [Schrobenhausen](#) | [Neuburg](#) | [Eichstätt](#) | [Riedenburg](#) | [Beilngries](#) | [Hilpoltstein](#)

Lokales > Ingolstadt

04.12.2009 18:46 Uhr | 59x gelesen



Leben mit bunten Steinen

Reichertshofen (DK) Ihre Arbeiten versprühen den Charme des Südens, zeigen toskanisches Feuer, Delfine in blauer Adria oder Geckos, die zwischen funkelnden Steinen lauern. So fröhlich und farbenfroh wie ihre Werke ist auch die Reichertshofener Künstlerin Caroline Jung selbst.



Bild: GROSS

Mosaikarbeiten en masse: Caroline Jung hat über die Jahre so manches Eck im trauten Heim mit ihren Arbeiten verziert. - Fotos: Vogl

Die heute 47-Jährige beschäftigt sich bereits seit über 15 Jahren mit der Kunst des Mosaiklegens und hat ihr Handwerk unlängst bei der professionellen Mosaikrestaurateurin Luciana Notturmo in Ravenna vervollkommen. Die stolzen tausend Euro, die sie der Kurs gekostet hat, hat sich Caroline Jung Steinchen für Steinchen selbst dazu verdient – durch ihre eigene künstlerische Arbeit und ihre Kurse.

Hauptberuflich ist sie als Sachbearbeiterin mit fremdsprachlicher Korrespondenz tätig und ganz nebenbei auch noch Mutter von drei

Kindern, von denen Tochter Antonia mit 14 Jahren und Töchterchen Pauline mit 5 Jahren noch im farbenfrohen Zuhause wohnen. Denn natürlich blitzt auch dort immer wieder ein Mosaikkunstwerk aus einer Ecke hervor, oder eine besonders schön gestaltete Schüssel muss als Spielzeug-Auffangbecken erhalten . . .

Könnten Caroline Jungs Werke reden, würden sie bestimmt viele Geschichten erzählen. Manche der wunderbaren Teller mit den Rosenmotiven sind einmal Badfliesen aus den 60er Jahren gewesen. Aber auch Material für besonders schöne Schalen und ausgefallene Objekte holt sich Caroline Jung vom Wertstoffhof – "das ist auch eine Art Recycling", meint sie schmunzelnd. Großzügige Gaben erhält sie außerdem von der Firma Listl in Reichertshofen, die ihr immer wieder Bruchfliesen zukommen lässt – und auch mit Expertentipps rund um die richtige Verarbeitung nicht spart.

Caroline Jung bewohnt zusammen mit ihrer kunterbunten Patchworkfamilie das elterliche Haus in Reichertshofen, hat aber auch bereits viele Stunden

~~ihres Lebens~~ im sonnigen Süden verbracht. Die Volksschule besuchte sie ^{Anzeige} beispielsweise in Kairo, ehe die Familie nach Reichertshofen umsiedelte. Ganz ließ die Familie die Sehnsucht nach dem Süden aber nicht los, denn Caroline Jungs Eltern kauften vor 28 Jahren schließlich in Spanien ein Haus.

Und dort kam es für Caroline Jung zur "Liebe auf den ersten Splitter" – sie wurde auf Werke des Künstlers Antonio Gaudi aufmerksam und kam durch ihn zum Mosaiken. Das Schöne an ihrem Hobby ist für sie "die Möglichkeit, in unserer hektischen Zeit wieder einen Ruhepunkt zu finden – das ist für mich so, wie wenn andere Yoga machen".

Eigentlich hat sie sich im Keller dafür auch einen Hobbyraum eingerichtet, aber mittlerweile festgestellt, dass ihr das Mosaiken im Familienkreis im heimischen Wohnzimmer viel besser gefällt. Caroline Jung ist auch sehr dankbar dafür, dass Ehemann Arno das farbenfrohe Hobby vollkommen unterstützt – und ihr einmal die Kinder abnimmt, oder ein andere  Ligatus schwere Exponate zu Ausstellungen schleppt.

Weitere Informationen zur Künstlerin, mehr Fotos ihrer Werke und Termine für Ausstellungen oder Kurse im nächsten Jahr finden sich auf Caroline Jungs Homepage unter der Adresse www.carolinejung.de.

Von Verena Vogl



 Anhören

 Drucken

 Empfehlen

 Leserbrief

 Artikel verlinken

 Kommentieren

Linktipps



Bestattungen Huber - drei Mal in der Region für Sie da



Zweirad Kratzer - Service rund um's Zweirad

 [weitere Linktipps](#)

Gastrotipps



Café Mohrenkopf - das wohl beliebteste Café Ingolstadts

 Video



Restaurant Pizzeria Veneta

 [weitere Gastrotipps](#)

Kommentare

 = Kommentar melden

Dieser Artikel wurde noch nicht kommentiert.

Um Artikel kommentieren zu können, müssen Sie eingeloggt sein.
[Jetzt kostenlos Community-Mitglied werden und mitmachen!](#)

Benutzername **Passwort**

Login

Noch keinen Zugang?
[Jetzt kostenlos registrieren!](#)



Anmeldung über Cookie merken